

# 石神中学校だより

第5号



発行日：平成29年7月20日(木)

## 【教育目標】

- ・自ら学習する生徒
- ・正しく判断できる生徒
- ・健やかな生徒

発行者 校長 高橋知宏

## 「少年の主張」南相馬市大会！

遠藤桜さん(3年2組)最優秀賞 石田未琴さん(3年3組)優秀賞

7月11日(火)原町第三中学校体育館を会場として「少年の主張」南相馬市大会が開かれました。大会は市内の中学校6校から代表12名が参加して行われ、本校から参加した遠藤桜さんが見事最優秀賞に、同じく石田未琴さんが優秀賞に輝きました。

発表は、「鋭い感性で新鮮な主張であるか」「新しい情報や視点があるか」「個人の体験にとどまらず、一般性・社会性があるか」「提案や提言を実現・実践する意欲が感じられるか」「論旨が一貫し、構成がしっかりとされているか」を基準に審査され、遠藤さんの発表は、「努力すること」というテーマで、できないと簡単に決めつけず、部活動の顧問の先生や将棋の藤井四段から学び、向上しようとする謙虚さが感じられることが評価されました。また、石田さんの発表は、「大切なもの」というテーマで、そばにいる友と一緒にいることが何10億分の1の偶然・奇跡であり、その友といふ時間の大切にしようとする気持ちが伝わってくることが評価されました。なお、最優秀賞の遠藤さんは、9月下旬に行われる県大会の出場候補者として推薦されました。



最優秀賞の遠藤桜さん



優秀賞の石田未琴さん

## 1学期振り返って

本日をもって1学期が終了しました。生徒達は落ち着いた態度で学校生活を送り、目標をもって諸活動に取組みました。授業やテスト等の学習への取組、中体連や吹奏楽コンクールをはじめとする各種大会をめざした部活動への取組、様々な学校行事への取組と、一つ一つの物事に真剣に取組むことをとおして、生徒達は鍛えられ、磨かれ、本校が目指す生徒像であり重点目標でもある「目標を持ち強い意志と実践力でやり抜く生徒」に近づいてきたのではないかと思います。

保護者の皆様、地域の皆様から本校教育活動への多大なご協力とご支援を頂き、無事、充実した1学期の教育活動を終えることができましたことに、感謝申し上げます。



吹奏楽コンクール壮行会

## 清水初雄さん、パトリック先生 ありがとうございました！

5年4ヶ月間、用務員としてご勤務頂いた清水初雄さんが7月末日をもって退職されます。清水さんは、石神中学校を65年前に卒業された大先輩であります。私達が気持ちよく学校生活を送ることができるよう、広い校地の樹木や花壇の手入れ・除草作業をはじめ、普段、校舎内の掃除が行き届かない場所まできれいにしてくださいました。本当にありがとうございました。



昨年から石神中学校で2回目の勤務をされ、英語の授業でお世話になったA.L.Tのパトリック先生が1学期で任期を終えられます。楽しい英語の授業をありがとうございました。日本語も堪能で口セッテ校との交流でも大変お世話になりました。今後は、福岡工業大学職員として国際交流関係のお仕事に携わることです。ご活躍をお祈りします。

